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MATUTINA RADIO 
Miércoles 07 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El Presidente del PRD en el municipio de Querétaro, Ramiro Trejo, considera lamentable la salida 
de Héctor Lugo Chávez del gabinete, mientras el homólogo del PRI, Raúl Ríos reconoció la 
medida del Gobernador, pues se reconoce que estaba usando los recursos públicos con fines 
políticos. (NC) 
 
El 30 de noviembre es la fecha límite para que los interesados se integren al PRD en la capital 
queretana y puedan participar en las elecciones internas que se celebrarán en marzo próximo, 
explicó el dirigente del PRD municipal, Ramiro Trejo, además de informar que sus oficinas en la 
colonia Burócrata servirán de centro de acopio para ayudar al Estado de Tabasco. (NC) 
 
Hay complicidad por parte del PAN, pues no dejan que avancen las investigaciones acerca del ex 
presidente de la república Vicente Fox, señalo José Luís Aguilera Rico, diputado federal 
convergente. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Se propone una iniciativa para crear un fondo estatal para desastres naturales, con lo cual 
Querétaro estaría protegido en cualquier eventualidad que pudiera ocurrir y que pusiera en riesgo a 
los habitantes, dijo el diputado panista Isaac Jiménez Herrera. (EL) 
 
Cabeza. Es tiempo de que aún no se conoce el documento rector de la reforma del estado, a pesar 
de que dicho documento ya fue terminado, según el director del instituto de estudios 
constitucionales, dijo la diputada María de Jesús Ibarra, coordinadora parlamentaria del partido 
verde en el congreso local. (EL) 
 
Cabeza. Las cartas de antecedentes no penales, no deben tener ya ningún valor jurídico, pues su 
actual uso es para discriminar, dijo el diputado convergente Marco Antonio León Hernández. (EL) 
 



ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Este martes la Secretaría de Desarrollo Sustentable presentó la conferencia, El Reto de la 
innovación en la competitividad  global, por parte del Dr. Ed Sobey, quien propone un modelo 
denominado Kit invent, que trae el antecedente de haber impulsado la generación de ingenieros en 
Asia y que podría comenzar a aplicarse en la educación básica en Querétaro, para a partir de ello, 
impulsarlo en todo el país. (NC) 
 
El Gobierno del Estado ha invertido más de 20 mdp para apoyar 15 proyectos innovadores y 242 
nuevos proyectos productivos, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Renato 
López Otamendi. (NC) 
 
El Gobernador encabezó la toma de protesta al comité de jóvenes empresarios de la construcción. 
(NC) 
 
El Restaurante Josecho recibe hoy de la Secretaría de turismo estatal, el distintivo H que reconoce 
el manejo de alimentos, almacenaje y elaboración, anunció José Antonio González Piñuela, 
Josecho. (NC) 
 
María del Rocío Alvarado Ramírez, presidenta de la FECOPSE, expresó que una de sus 
principales desventajas es el alza de precios  en la mercancía sin motivo respaldado, ya que la 
gente le reclama y eso hace que sus ventas disminuyan. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Ya se están realizando las obras de restauración y conservación del museo regional, las cuales 
concluirán el 31 de diciembre de este año. (EL) 
 
En la colecta de ayuda para los tabasqueños, ya no se está recibiendo ropa y lo que más se 
necesita en estos momentos es leche en polvo, biberones y toallitas húmedas para completar las 
despensas de bebé, informó Manuel Piña Moreno, Jefe del cuerpo de voluntarios de la cruz roja 
de  Querétaro. (EL) 
 
La cruz roja en Querétaro se une y abre una oficina para contactar a familiares en Tabasco, así lo 
dio a conocer Amadeo Lugo, delegado estatal de la cruz roja en  Querétaro. (EL) 
 
22 elementos entre socorristas y enfermeras del programa municipal, Una mano por la salud, 
fueron enviados este martes a Tabasco en apoyo de los damnificados. (NC) 
 
Cabeza. 22 personas integrantes del programa Una mano por la salud partieron del municipio de  
Querétaro rumbo a Tabasco, para apoyar a los damnificados por las lluvias de aquel Estado. (EL) 
Corregidora también se suma al apoyo de los damnificados de Tabasco, por lo que el centro de 
atención municipal, CAM, desde este martes y hasta el próximo viernes se convierte en Centro de 
acopio, informó el Alcalde Germán Borja García. (NC) 
 
Entrevista. Eulogio Ortiz Montes, delegado de la PROFEPA en  Querétaro, comenta que la ayuda 
que se les está dando a los Tabasqueños ha sido muy buena; se habla de 130 toneladas que se 
han recaudado por medio de la PROFEPA. Los queretanos han sido un punto muy importante, se 
agradece a todos por la confianza que se le dio a PROFEPA para poder distribuir todos estos 
apoyos. Querétaro está lejos de este tipo de desgracias, pero hay que tomar precauciones con el 
clima, porque nos lo estamos acabando. Con respecto al agua, la CEA es la encargada de ver este 
problema, pero se ha constatado que ninguna descarga de agua tiene contaminantes. Los 18 
municipios están comprometidos para mantenerla limpia, incluso en áreas de competencia de 
rellenos sanitarios, los municipios son los que los administran; en ellos no se vierten residuos 
peligrosos o materiales infecciosos, hay empresas que recolectan este tipo de residuos y se les da 
un destino final adecuado. El centro de acopio estará permanente hasta que la situación se regule 
en Tabasco esto durara meses. (EL) 



 
Vía telefónica. Cristina Ruiz, damnificada de Tabasco, comenta que afortunadamente ya no llueve 
y está bajando el nivel del agua, aunque sea muy despacio. Comenta que su casa resultó afectada 
en toda la planta baja a una altura de un metro y medio. El mayor problema es que no hay agua 
potable, en algunas zonas sí se puede acudir a las tiendas, pero en otras no, sobre todo porque la 
gente además de haber perdido todo, no tiene ni un peso. En los primeros días había mucho robo 
a la gente que compraba en el súper, pero ahora ya está vigilando el ejército. Hay comunidades en 
las que sólo se puede pasar con helicóptero, pero en otras no puede descender porque la gente 
está muy agresiva por la desesperación. Además de la comida es importante mandar medicinas, 
pues hay mucho mosquito e infecciones. El Gobernador ha estado muy activo y encabezando la 
ayuda a quienes lo necesitan. En las desgracias es cuando se conoce a la gente y en este caso, se 
reconoce mucho la reacción el Presidente Felipe Calderón, quien ha ido cuatro veces y está al pie 
del cañón; Roberto Madrazo, que era muy querido, no se ha parado por ahí; Andrés Manuel 
López Obrador sólo se ha dedicado a buscar culpables, pero a pesar de que tiene mucho poder 
de convocatoria, no lo ha usado para ayudar a la gente. La ayuda que ha llegado es mucha, pero 
es insuficiente para apoyar a toda la gente; está apoyando en un albergue donde hay 800 
personas y no alcanza, pero tratan de distribuir todo entre los diferentes albergues. A veces la 
gente se desespera porque la ayuda es lenta, pero es muy complicado. De repente es 
impresionante cómo se siente un movimiento de guerra por el paso de los helicópteros y los 
soldados, pero el ejército ha dado un apoyo muy grande y que es de agradecerse.  Se perdieron 
muchas cosas y muchos cultivos y ganado, pero se está trabajando muy duro para levantar 
Tabasco. Pide que manden ropa interior nueva para mujer, ropa para bebé, productos de higiene y 
alimentos enlatados. (NC) 
 
Es negligente y tibia la actitud del gobierno federal al brindar la ayuda al pueblo tabasqueño, indicó 
el líder del PRI en el municipio de Querétaro, Raúl Ríos, subrayando la falta de certeza por parte 
del Secretario de Gobernación, al no garantizar que se utilizará lo que queda del recurso del 
FONDEN para ayudar a los habitantes del sureste del país. (NC) 
 
Cabeza. El día de hoy se celebra el día del ferrocarrilero en honor a Jesús García Corona, el 
héroe de Nacozari; hay que recordar que la estación del tren en  Querétaro tiene 104 años de vida. 
(EL) 
 
Cabeza. Muere al caer de 15 metros de altura un joven vigilante en los juzgados de distrito 
ubicados en la colonia Alameda. Se cree que fue un suicidio. (NC) 
 
Aurelio Olvera, director general del patronato de las fiestas de  Querétaro, dio a conocer que este 
año la tradicional cabalgata queretana se dedicará al primer centenario del nacimiento del 
compositor Mexicano Francisco Gabilondo Soler, Cri Cri. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Ayer por la noche el cabildo de Querétaro aprobó un alza al predial de 3.9% en promedio 
para el 2008. (NC) 
 
El presidente Municipal de  Querétaro, Manuel González Valle y el secretario general de gobierno 
Jorge Luís Alarcón, negaron que el secretario de seguridad pública, Amadeo Valladares 
Álvarez, haya dejado el cargo pues aseguraron que por el momento, el secretario continúa 
trabajando y son sólo rumores. (EL) 
 
Con una inversión de 8 millones 200 mil pesos, la presidencia municipal de  Querétaro, otorgó 2 mil 
285 becas a alumnos de secundaria, preparatoria y licenciatura. (EL) 
 
Entrega el municipio de Querétaro becas a 2 mil 285 estudiantes dentro del programa Con becas 
todos estudiamos. Manuel González Valle dijo que la educación es la mejor inversión. (NC) 
 



Vistazo Ciudadano desde avenida Constituyentes a una calle de la Alameda Hidalgo, donde se 
inaugurará la plaza DIF, que servirá como distribución de las artesanías de las mujeres queretanas 
que están integradas en el DIF y establecer una comunicación con la sociedad queretana para que 
conozcan las artesanías de  Querétaro. Los productos son de los diferentes talleres que hay en el 
DIF, hoy a las 10 de la mañana llevaran a cabo la inauguración de esta plaza con la presencia de 
la señora Ana Laura García de González. Está ubicada en la calle de Guanajuato y 
Constituyentes. Es una tienda con un concepto muy moderno, donde los productos son exhibidos 
de manera muy atractiva. La señora María Arreola comenta que es el esfuerzo de las mujeres de 
las comunidades que no tienen recursos, se trabaja la manta, el destilado, bordado, punto de cruz, 
se les lleva el material y ellas lo trabajan, son mil 500 mujeres las que trabajan en el DIF. Hay 
joyería, tallado en madera, plata, piedra y todo es a buen precio. (EL) 
 
Este 8 de noviembre, se inaugurará el Centro interactivo que tendrá un centro de cómputo, sala de 
cine, ludoteca, hemeroteca y una sala común, con lo que los chavos puedan acudir a distraerse y 
hacer sus trabajos escolares, informó Ricardo Martínez Coronel, director del instituto de la 
juventud del municipio de El Marqués. (EL) 
 
Avala el Alcalde de Corregidora, Germán Borja García, la decisión del gobernador de remover de 
su cargo al Secretario de desarrollo agropecuario y advirtió que si alguien de su gabinete se 
adelanta a los tiempos electorales, también tendrá que dejar su cargo. (NC) 
 
A los policías del municipio de Corregidora se les hizo la entrega de 2 uniformes nuevos, pues aun 
tenían la imagen de la antigua administración, indico Germán Borja García, presidente municipal. 
(EL) 
 
Como parte de la nueva imagen de la Secretaría de seguridad pública de Corregidora, el alcalde 
Germán Borja García hizo entrega de más de 280 uniformes. (NC) 
 
Santa Bárbara está entre las zonas con mayor índice delictivo, ya que de octubre de 2006 a 
octubre de 2007 se registraron mil 684 faltas administrativas y 104 delitos, informó Sergio Amaya, 
Secretario de seguridad pública del municipio de Corregidora. (NC) 
 

AGRICULTURA 
Hasta por debajo de seis pesos del costo de producción venden el kilo de pollo los productores, 
informó Rafael Ábrego, líder de los avicultores en el Estado. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El 100% de los internos del CERESO de Jalpan tiene alguna adicción, reconoció el subsecretario 
de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma, tras anunciar que este mes concluirá la construcción del 
centro de desintoxicación  de San José el Alto. (NC) 
 
El 99.6% de los servidores públicos del poder ejecutivo estatal presentaron su manifestación anual; 
no se detectó enriquecimiento ilícito, señaló el contralor, Ricardo del Río Trejo. (NC) 
 
Un 99.67% de los funcionarios públicos fueron los que rindieron a tiempo su declaración 
patrimonial y de los que no hay asunto por investigar, así lo dio a conocer Ricardo del Río Trejo, 
secretario de la contraloría del Estado. (EL) 
 
Asegura Ricardo del Río que el Arquitecto Teodoro González de León se desistió del recurso de 
inconformidad que había presentado por la rescisión del contrato para la construcción de la ciudad 
de las artes. (NC) 
 


